
Wenn man ein Buch veröffentlicht, entsteht natürlich die Frage wie teuer das Buch im Verkauf sein soll.

Welchen Einfluss haben die Verkaufspreise von Sachbüchern auf deren Absatz? Gibt es da sogenannte
Preisgrenzen, die, wenn man die überschreitet, zu deutlichen Einbußen bei den Verkaufszahlen führen?

Was meint Ihr?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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